



Sozialdemokratische Partei  
Pratteln

Pratteln, 27. November 2012

## **Fragestunde ER-Sitzung 26. November 2012: „SBB Steering Board – Sitzungen (Lenkungsausschuss)“**

Im 2012 haben wir im Einwohnerrat immer wieder zu hören bekommen, da sind uns die Hände gebunden ist Sache der SBB oder ähnlich.

Bei den erwähnten Beantwortungen sah es dann so aus, als ob die Abklärungen gemacht wurden aufgrund der Interpellation, des Postulates usw. Aber das kein Wissen aus regelmässigen Sitzungen mit den Verantwortlichen der SBB (verschiedene Abteilungen) vorhanden ist.

Aus diesem Grunde bitte ich, um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist es richtig, dass keine „Steering Board-Meetings“ (Lenkungsausschuss) in regelmässigen Abständen mit allen Vertretern der für Pratteln zuständigen SBB—Abteilungen stattfinden?
2. Wenn dies stimmt, warum nicht?

Danke im Voraus für die Beantwortung.

Für die SP-Fraktion

Eva Keller-Gachnang